

Hochfelden

Remise de don à la maison de retraite Schauenburg

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - Hier à 18:35 - Temps de lecture : 1 min



L'association Les Amis de la maison de retraite Schauenburg a reçu une donation du Théâtre alsacien Hochfelden. Photo DR

Jeudi 13 juin, les bénévoles de l'association Les Amis de la maison de retraite Schauenburg ont eu l'honneur d'accueillir dans le grand salon de la maison de retraite, une petite délégation du Théâtre alsacien Hochfelden (TAH), menée par sa présidente Daniele Pfister. Cette dernière a remis à l'association une donation, qui contribuera, en ces temps où les recettes se font rares, au financement des nombreuses actions organisées par l'association qui œuvre et s'investit pour le bien-être quotidien des résidents de l'Ehpad et de l'Unité de vie protégée.

Société

Vie associative

**Marine Le Pen : "la mesure urgente, c'est la baisse de la TVA"**

Marine Le Pen : "la mesure urgente, c'est la baisse ... ✕

Veuillez fermer la
vidéo flottante pour



Marine Le Pen : "la mesure urgente, c'est la baisse ...